

Satisfacer sus necesidades a través de la oración

Leer [Mateo 6:9-13](#)

Vamos a ver ahora la tercera característica de la clase de oración que satisface necesidades.

UNA ORACIÓN QUE PIDE SATISFAGA LAS NECESIDADES SEGÚN EL PLAN DE DIOS PARA NUESTRA VIDA

Una oración que satisface necesidades no sólo *pide*, y pide *específicamente*, pero también pide *según el plan de Dios para nuestra vida*. Lo que quiero decir es que algunas cosas que estamos pidiendo, que creemos que son necesidades, son *no* necesidades según el plan de Dios para nuestra vida. Si Él estuviera para satisfacer las “**necesidades**”, en realidad pudiera desviarnos de nuestro camino.

Escucha el siguiente testimonio del Pastor Gary Gardner: “Yo experimenté esto cuando acababa de salir de la universidad con un título de maestro. Mi plan era enseñarle a los de la escuela secundaria el inglés. Durante un año y medio, he buscado una posición de enseñanza sin resultados. Me inscribí en escuelas secundarias públicas y cristianas. Incluso apliqué en una escuela para chicos con problemas (donde los solicitantes no estaban exactamente golpeando la puerta). Había tenido entrevistas positivas. Yo estaba en demanda como profesor sustituto. Estaba calificado. Pero nadie me ofreció un contrato.

Aquí está lo que quiero señalar: ¡estaba orando todo el tiempo! Estaba orando con plena confianza que un trabajo de enseñanza era una “**necesidad**” que tenía. Estaba orando confiadamente, y estaba tratando de vivir una vida cristiana obediente. Pero nadie me ofreció un contrato. Fue muy frustrante.

No lo podía explicar entonces, pero creo que ahora puedo. Algo estaba pasando dentro de mí durante ese año y medio. Empezaba a preguntarme si estaba siendo llamado al ministerio. No estaba en contra de la idea. Como un nuevo cristiano, no pude pensar en nada más excitante que pasar mi tiempo hablando con la gente acerca de Jesús. Sin embargo, había tenido un tiempo difícil de creer que Dios podía realmente quererme.

Finalmente, una noche en la oración, el llamado se convirtió en claro para mí. Dije que sí a Dios y me fui a la cama feliz.

Adivina lo que sucedió a la mañana siguiente. ¡El director de una escuela me llamó para un trabajo! Le dije, “Gracias, pero voy a entrar en el ministerio”. Ella dijo, “¡Oh! Eso es maravilloso”.

Mi punto es, ¿qué pasa si Dios había contestado mi oración y cumplido mi “necesidad” para un contrato de enseñanza en algún momento de ese año y medio cuando yo estaba buscando uno y orando por uno? Es posible que nunca hubiera entrado al ministerio. Por lo menos, hubiera tenido un tiempo mucho más difícil a oír y decir sí a Su llamado. Pudiera haber perdido el mejor plan de Dios para mi vida”.

Una oración que pide satisfaga necesidades *según el plan de Dios para nuestra vida*. ¿Ha estado orando por una “**necesidad**” que sea cumplido, y nada está pasando? Tal vez estás pidiendo por un trabajo que no quieres que tenga, eso no sería lo mejor para ti. Tal vez estas pidiendo por una relación con cierta persona, que en realidad resultaría desastroso. Tal vez estas pidiendo que sea removido de un conjunto de circunstancias difícil, pero Dios quiere que te quedes donde estás y que seas de servicio. Dios pueda que no está respondiendo esa oración porque no está de acuerdo a Su plan para tu vida. Es algo que tener en cuenta. Él te ama y sabe lo mejor.

RESUMEN

Todos tenemos necesidades — es una parte del ser humano. La buena noticia es que Dios quiere satisfacer nuestras necesidades. Una manera en como Él cumple con nuestras necesidades es mediante la oración. ¿Qué clase de oración resulta en cumplir con las necesidades? Una oración que *pide*. Una oración que pide *específicamente*. Una oración que pide *según el plan de Dios para nuestra vida*.